

# Sommerfest in der Sternschnuppe

**HEIDE** Kunterbunte Erlebnisse bei bestem Wetter

Endlich war es soweit, der Sommer war da und der Kindergarten Sternschnuppe lud alle Kinder und Familien zu ihrem diesjährigen Sommerfest, unter dem Motto „SomMeer“ ein. Das Wetter spielte mit – die Sonne schien und alle Vorbereitungen, die in den Wochen zuvor gelaufen sind, waren abgeschlossen.

Die Kinder und ihre Familien erlebten ein kunterbuntes und erlebnisreiches Fest, bei dem es an diesem Nachmittag viel zu erleben gab. Es wurden Muschelketten und Boote gebastelt, die Kinder konnten sich schminken las-

sen, es gab Wasserspiele und Dosenwerfen. Für das leibliche Wohl gab es Kindercocktails, Waffeln, Eis und Grillwurst.

Während des ganzen Festes flogen Seifenblasen durch die Luft. Ein besonderer Höhepunkt war das Theaterstück vom Regenbogenfisch, das die Mitarbeiter der Sternschnuppe aufführten. Am Ende gingen alle Kinder und ihre Familien glücklich nach Hause.

Blanka Volkens

KiTa Sternschnuppenteam.

